
Ratsherr Zielke fragt an , ob der TOP 8 „Anfragen der Rathausfraktion DIE LINKE vom 
19.06.2009 und Antworten der Verwaltung in der Sitzung der Ratsversammlung am 06.10.2009“ 
nicht unter den TOP 4 „Einwohnerfragestunde“ behandelt werden müsse, da es die Fraktion DIE 
LINKE als solche nicht mehr gäbe. Dieses wird vom Ausschussvorsitzenden verneint. 
 
Sodann wird die vorliegende Tagesordnung einstimmig genehmigt. 
 
 
 


